Registro de la Propuesta del Trabajo Fin de Grado (TFG)

NOMBRE DEL ALUMNO: Reyes de Carlos Pérez				
PROGRAMA:	E3	GRUPO:	5ºA	FECHA: 4-11-2020
Director Asignado:	G	ismera ellidos		Laura_ Nombre
	7.10			
Título provisional del TFG:				
El fin de la pobreza en todas sus formas en todo el mundo.				
ADJUNTAR PROPUESTA (máximo 2 páginas: objetivo, bibliografía, metodología e índice preliminares)				
Firma del estudianto	e:		Firma	del director:
Anotal			Lew	ra Gismora

Fecha: 4-11-2020

PROPUESTA

El <u>motivo</u> por el que he decidido escoger "La Pobreza" como tema de mi Trabajo de Fin de Grado se basa en la necesidad de concienciarnos de la importancia que tiene erradicar la misma.

Para tratar el tema de la pobreza debemos entender realmente que quiere decir este concepto ya que esta no implica simplemente la ausencia de esos recursos que te garantizan una vida digna. Este es un problema mucho más trascendental ya que conlleva la desprotección de las personas en sí mismas. La pobreza no supone un problema puramente económico, sino que implica un problema de derechos humanos. Esta es, en multitud de ocasiones, el motivo por el que millones de personas ven vulnerados sus derechos y es justamente esta ausencia de recursos la que provoca una mayor desigualdad, discriminación y vulnerabilidad de los que la sufren, así como también un quebranto de su dignidad, algo de lo que debemos ser conscientes. Como dijo Nelson Mandela, la eliminación de la pobreza es un acto de justicia, no de caridad.

Es cierto que, desde el año 1990 el porcentaje de seres humanos que viven en situación de extrema pobreza se ha reducido notablemente. Sin embargo, mientras que en 1990 dicha disminución alcanzaba el 36%, en 2015 fue tan solo del 10%. Por lo que, como se puede observar, el ritmo al que disminuye la pobreza a nivel mundial ya se ha venido ralentizando en los últimos años.

La actual pandemia del Covid-19 supone una gran amenaza al progreso alcanzado a día de hoy en la lucha para erradicar pobreza, ya que, según numerosas investigaciones, puede llegar a provocar un aumento de la pobreza del 8% a nivel mundial.

En consecuencia, el problema al que nos enfrentamos actualmente no se basa en una ralentización del ritmo al que disminuye la pobreza, sino que nos enfrentamos a un aumento de la misma, algo que no ocurría desde hace 30 años.

ÍNDICE

A. La pobreza

- 1. ¿Qué se entiende por pobreza?
- 2. ¿Qué implica la pobreza?

- 3. ¿Por qué es importante erradicar la pobreza?
- 4. ¿A qué se debe la pobreza?
- B. La evolución de la pobreza en los últimos 30 años
 - 1. La pobreza en los países más necesitados
 - 2. La pobreza en los países más desarrollados
 - 3. Medidas/Acciones humanas que se hayan llevado a cabo hasta ahora para combatir la pobreza
- C. Como ha afectado el Covid-19 a la pobreza mundial
 - 1. ¿Ha afectado más a los países desarrollados?
- D. Opinión personal sobre la acción que puede llevar a cabo el nombre para hacer frente a la pobreza y reducir el impacto negativo del Covid-19 sobre la misma

METODOLOGÍA

La metodología que seguiré en este trabajo será <u>cualitativa</u>, centrada en aspectos no susceptibles de cuantificación.

Asimismo, el método que seguiré a lo largo del trabajo será el método <u>deductivo</u>, caracterizado por ser una estrategia de razonamiento que va de lo general a lo particular. Por ello, partiré de premisas general para llegar a las conclusiones específicas.

BIBLIOGRAFÍA

https://www.un.org/sustainabledevelopment/es/poverty/

https://www.un.org/es/sections/issues-depth/poverty/index.html

https://www.fundacionaquae.org/la-pobreza-problema-derechos-humanos/